

Sortimentserweiterung / Diversification



Im Bereich Standardverpackung mit Originalitätsverschluss bzw. mit Siegelfläche haben wir uns zum Ende des Jahres hin noch einmal neu aufgestellt.

Unser bestehendes Programm an Rundbechern ist deutlich in seiner Tiefe erweitert worden. Des Weiteren zählen nun auch Oval- und Rechteckverpackungen zu unserem Sortiment, ebenso wie tiefgezogene Rund- und Rechteckverpackungen mit unterschiedlichen Volumina.

Ab Januar 2014 finden sich auf unserer Website einen umfangreichen Onlinekatalog zu diesem Thema.

Haben wir Ihr Interesse geweckt? Gern erstellen wir Ihnen je nach Kundenwunsch ein individuelles Angebot.

Weitere Informationen zu unserem Unternehmen sowie unserer Produktpalette finden Sie unter www.henke-kunststoffe.de

Henke extended the own product range at the standard packaging sector. Now you will find a deep range of round, oval and rectangle container with originality or sealing lock in different sizes. Also new in different sizes are the thermoform moulded round and rectangle container.

At January 2014 you will find an extensive catalogue online on our website.

Did we awake your interests? According to your preferences we are able to send you an individual offer.

For further informations feel free to contact us or visit our website www.henke-kunststoffe.de

Ihr / Your Henke –Team